

Remscheid gewinnt Innovationspreis 2016

[21.02.2017] Die nordrhein-westfälische Stadt Remscheid ist mit dem Innovationspreis 2016 von Axians Infoma ausgezeichnet worden. Das Unternehmen honoriert damit die Umsetzung von Projekten auf Basis der Finanz-Software newssystem.

Zum vierten Mal in Folge hat das Ulmer Unternehmen Axians Infoma kommunale Projekte auf Basis der Infoma Finanz-Software newssystem ausgezeichnet. Gewinner des Innovationspreises 2016 ist die nordrhein-westfälische Stadt Remscheid mit ihrem Projekt „Einrichtung des Kompetenzzentrums Betreiberverantwortung“, meldet Axians Infoma. Wie in den vergangenen Jahren übernahm Professor Jens Weiß von der Hochschule Harz die Bewertung der Bewerbungen. In dem von der Stadt Remscheid entwickelten Ansatz zur Prozessoptimierung und Abbildung innovativer Management-Ideen sah der Juror alle Voraussetzungen für den Gewinn der Auszeichnung gegeben. Das Preisgeld in Höhe von 5.000 Euro habe die Stadt an den Verein Möhrchen: Förderverein Mittagstisch in Remscheider Schulen übergeben. Der Kreisstadt Siegburg brachte ihr Projekt „Verwaltungsweite Verwendung von elektronischen Bezahlverfahren“ einen von zwei Finalistenplätzen ein ([wir berichteten](#)). Ausschlaggebend für diese Entscheidung war nach Ansicht von Weiß die bürgerorientierte Innovation mit echtem Vorbild- und Pilotcharakter. Mit dem Preisgeld in Höhe von 2.500 Euro unterstütze die Stadt die Siegburger Flüchtlingshilfe. Zweiter Finalist wurde Gießen mit dem Projekt „Einführung eines elektronischen Rechnungsworkflows in der Stadtverwaltung Gießen“ ([wir berichteten](#)). Überzeugend war für den Juror, dass für die Umsetzung eine ganzheitliche Prozessoptimierung mit vollständiger Digitalisierung von Prozessen und Dokumenten erfolgte, berichtet Axians Infoma. Das Preisgeld in Höhe von 2.500 Euro stelle die Stadt dem Verein zur Förderung der Schulen in Gießen für den Kauf von Tablets zur Verfügung. Oliver Couvigny, Geschäftsführer von Axians Infoma, zeigt sich beeindruckt von der Qualität und Quantität der Bewerbungen: „Über die vier Jahre hat sich ein richtiger Ideenpool ergeben. Ich bin sicher, dass die zukunftsgerichteten und in der Praxis erfolgreich realisierten Konzepte für viele Kommunen eine gute Anregung sind.“

Auch in diesem Jahr wird der Innovationspreis von Axians Infoma vergeben. Gesucht werden Projekte von Kommunen und öffentlichen Einrichtungen, die großen Nutzen sowohl für Bürger, Unternehmen und Mitarbeiter als auch für die Politik generieren. Nach Angaben des Unternehmens übernimmt Professor Weiß wieder die Ermittlung der Preisträger. Die Bewerbungsfrist läuft bis zum 31. August 2017.

(sav)